
潘俞靜
八年淬鍊，與婕斯
一起走上榮耀之路

如今雙鑽的冠冕，是在婕斯一點一滴累積的榮耀成果，俞靜說，感謝那些曾經幫

助、以及曾經傷害她的人，讓她和夥伴越挫越勇，要讓大家刮目相看，她的選擇

沒有錯，美容行業不一定只能是服務業，網路營銷不只是賣東西，跟著婕斯平台

做全球的生意，走在科技的尖端，掌握趨勢，也就掌握了財富與夢想。

推薦人：Jason 蔣
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八年淬鍊，與婕斯
一起走上榮耀之路

雙鑽之路 ‧ 自然完成

如何達成雙鑽石的榮耀 ? 有什麼心法與撇步嗎 ? 俞靜

說，做本份該做的事，也就是每天做該做的事、見該

見的人，自然完成。

從進入婕斯的第一天開始，俞靜就下定決心一定要成

功。初期的辛苦不足為外人道，俞靜是婕斯在台灣第

一年的元老，當時她和林宗瑤夫婦看準婕斯是不可多

得的好公司，即使大家還不熟悉，資源也相對較缺乏，

但俞靜認定自己的眼光絕對不會錯，婕斯是自己翻轉

人生，而且可以幫助很多人的事業，即便當時很多朋

友看不懂，俞靜還是義無反顧地往前走。

草創初期，畢路襤褸，每日親訪、做教育訓練資料、

學習電腦作業，凡事親力親為；一路跟著婕斯公司的

壯大，俞靜的心靈也越來越強大。她深深覺得，聘階

越高，成長越多；組織越大，個人越是虛心，凡事懂

得包容跟圓滿，以團隊的共榮為前提。

要帶兵 ‧ 也要會點將

進入不同的聘階，一樣每天要做份內的事，只是每個

階段性任務不一樣。俞靜身為領導人，要顧及的是團

隊夥伴的收入與夢想，組織的正確運作，長年下來，

她不但學會「領導」，也學會「點將」。俞靜分析：「如

何讓團隊越來越強，就是找到比自己優秀的人，能幫

團隊大大加分；第二則是要嗅得出團隊裡未來的鑽石

人選，盡力幫助他。」

只要肯努力，
沒什麼不可以 !

成功心法
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加入跨國企業，勇敢實現夢想

「我是靠婕斯平台翻身的，不需要大筆投資就能

經營跨國事業，婕斯給了很多人機會。」俞靜在

婕斯，親眼見證很多婕斯家人翻轉命運的奇蹟。

「一開始創業過程靠自已摸索，起起伏伏了 20 幾

年，並沒有辦法完成我的夢想，這中間，家庭破

碎，事業遇到了瓶頸！身心俱疲！」俞靜回想商

場打滾，一路走來，辛苦萬分，就在人生谷底，

遇見婕斯，完全翻轉人生。

這一切，俞靜從不退縮 !

因為出身家庭經濟拮据，俞靜從小就決定要改變

命運，所以一進入社會就自己創業，一定要富有。

因為從小就愛漂亮，俞靜對美有自己的獨到敏銳

度，所以第一次創業就選擇美容事業，當起保養

品總代理。

因為看懂婕斯是高科技趨勢、抗老化趨勢與網際

網路趨勢結合的大平台，所以堅持到底，要和婕

斯家人一起幸福。

「跟著公司一起成長，大家都能得要想要的，邁

向更高的事業版圖。」俞靜語氣溫柔卻充滿了堅

定的力量。
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